

de los organismos más importantes de este proceso consultivo es el Consejo Consultivo Canadiense sobre Multiculturalismo, creado en mayo de 1973. Sus 102 miembros representan numerosos grupos etnoculturales y todas las regiones de Canadá. En la primera Conferencia Canadiense sobre Multiculturalismo, celebrada en octubre de 1973, participantes de todo Canadá presentaron sus opiniones sobre la política multicultural. La cálida respuesta de los grupos culturales a esta conferencia y los programas muestra su conciencia de las nuevas dimensiones de la libertad cultural y de las numerosas formas de asistencia a su disposición.

Preocupación sobre las cuotas estadounidenses de importación de carne vacuna

Canadá ha manifestado a los Estados Unidos su "intensa preocupación" por la encuesta pública sobre la reducción de importaciones de ciertos productos cárnicos y de ganado vacuno de Canadá como consecuencia de la imposición de cuotas canadienses de importación de ganado vacuno y carne el 12 de agosto.

El Ministro de Asuntos Exteriores, Allan J. MacEachen, afirmó el 10 de octubre que las cuotas de importación de ganado vacuno y carne de todos los países trataban de evitar que las condiciones de un mercado mundial en baja perjudicara el programa canadiense de estabilización de ingresos ganaderos. "Sin un programa de estabilización, las tendencias a corto plazo habrían amenazado el futuro de la ganadería canadiense", afirmó el señor MacEachen.

"Nos preocupa que el desequilibrio de la producción y consumo mundiales haya causado serios problemas a los ganaderos. La situación se agravó cuando Japón y la Comunidad Económica Europea adoptaron políticas restrictivas de las importaciones de carne vacuna. Además, en 1973 el consumo de carne vacuna por cabeza en los Estados Unidos experimentó un marcado descenso, en gran parte debido a las medidas tomadas por el Gobierno

de los Estados Unidos. Esto ha contribuido a una oferta excesiva en ese país. Estos y otros factores han conducido a la situación mundial en que se encuentra actualmente la carne de ganado vacuno.

"Las cuotas impuestas por el Gobierno canadiense se destinaban a asegurar que las importaciones no superaran la capacidad de absorción del mercado. Por lo tanto, las cuotas estaban basadas en la media de importaciones de los últimos cinco años. Se notificaron los Estados Unidos, así como otros países de las medidas canadienses. Ofrecimos celebrar reuniones con las tres principales naciones afectadas. Se celebraron consultas con los Estados Unidos, sin llegarse a satisfacer los intereses norteamericanos.

"De conformidad con nuestras obligaciones comerciales con los Estados Unidos, Canadá notificó al GATT que nuestras medidas se conformaban al artículo XIX del Acuerdo General que permite la adopción de procedimientos aceptados internacionalmente contra importaciones para proteger legítimamente a los productores nacionales.

"El Gobierno canadiense lamenta que los Estados Unidos intenten tomar medidas restrictivas contra exportaciones canadienses a este mercado. Una vez terminadas las encuestas en los Estados Unidos y se conozcan los detalles de la acción propuesta, Canadá examinará la situación a la luz del alcance de las medidas de los Estados Unidos y los procedimientos del GATT disponibles".

Revista de la ACDI 1970-1974

La asistencia canadiense al desarrollo pasó de \$339 millones en 1969-70 a \$733 millones en 1974-75, un aumento de casi el 100%. La revista Taking Stock publica estas y otras informaciones en el análisis de las actividades de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional desde 1970 hasta 1974. Los principales puntos reseñados son los siguientes: